



# Open Swiss Championship und inoffizielle Deutsche Meisterschaft der Klasse RG-65

11.-13. September 2020 CH-8266 Steckborn

AKTUELLE INFORMATION, 21.08.2020

---

Liebe Teilnehmer der OSC+iDM RG65,

In wenigen Wochen findet bei uns in Steckborn, Schweiz die internationale RG65-Regatta statt und wir sind sehr glücklich, Dich bald an unserem Untersee/Bodensee begrüßen zu können.

Einige von Euch haben eine vorgängige Information, im Speziellen zur Situation CORONA, gefragt. Sehr gerne geben wir Euch hiermit das entsprechende Update:

## **Situation CORONA in Steckborn / geplante Massnahmen**

Wie in anderen Ländern ist auch die Schweiz mit zunehmenden Ansteckungsfällen konfrontiert. In der Schweiz wird die Situation durch das Schweizer Bundesamt für Gesundheit ([www.bag.admin.ch](http://www.bag.admin.ch)) täglich neu beurteilt und wie in anderen Ländern auch, werden regelmässig die national und regional geltenden Massnahmen und Verpflichtungen festgelegt. Zusammengefasst ist die Situation AKTUELL wie folgt:

- Leicht steigende Ansteckungsfälle nach den Sommerferien.
- keine Maskenpflicht im öffentlichen Raum / Maskenpflicht im öffentlichen Verkehr / kantonale Maskenpflicht in Geschäften
- Mindestabstand von 1.5m / Empfehlung Masken zu tragen wenn Mindestabstand nicht eingehalten werden kann.

Wen es im Detail interessiert, kann sich auf der Homepage des BAG informieren.

## **Einfluss CORONA auf die Regatta**

Wir haben für die Regatta ein Schutzkonzept erstellt und im Wesentlichen die folgenden Entscheide im Organisationskomitee entschieden:

- Während der Regatta gilt eine Maskenpflicht, da der Mindestabstand von 1.5m nicht eingehalten werden kann.
- Wir „organisieren“ den Raum am See in 3 Zonen mit entsprechender Absperrung: Regattazone für segelnde Skipper / Warte- und Vorbereitungszone / Besucherzonen
- Am 9. September 2020 entscheiden wir über die Austragung der Regatta. Der Entscheid wird von der dann vorliegenden Situation CORONA und den Empfehlungen des BAG gemacht.

Darüber hinaus werden im Bereich der Regatta die vom Schweizer Bundesamt zur Verfügung gestellten Beschilderungen angebracht.

Weitere Massnahmen behalten wir uns vor, abhängig von der Entwicklung der kommenden Tage und Wochen.

## **Situation Regattavorbereitung**

Hier noch einige Informationen zum Stand der Vorbereitungen:

- Aktuell ist das Wachstum des Seegrass im Untersee nicht stark. Es besteht im Moment keine Gefahr, dass die Regatta diesbezüglich nicht durchgeführt werden kann.
- Auf Basis der aktuellen Anmeldungen gehen wir von ca. 30-35 Teilnehmern aus. Die aktuellen Meldungen findet Ihr auf der Webseite des RC Sailing Team Untersee ([www.rcstu.ch](http://www.rcstu.ch))
- Wir sind ab Freitag 11. September 2020 beim Aufbau der Austragungsstätte. Das Regattafeld steht ab ca. 14.00h und es kann natürlich frei gesegelt werden. Wir nehmen am Freitag auch die finale Registrierung bereits entgegen.
- Wer Lust hat, kann natürlich mithelfen oder sich am Abend einfach dazusetzen wenn wir was trinken oder eine Wurst essen.
- Am Samstag-Abend haben wir ein Skipper-Dinner organisiert. Heiri hat uns zu sich nach Hause eingeladen. Das Dinner ist noch eine Überraschung!
- Unser Club-Schiedsrichter Urs Blum wird die Regatta leiten. Er wird unterstützt durch den ebenso erfahrenen Regattaleiter Reto Brunschweiler.
- Wir werden auf die Vermessung der Boote vor dem Regattastart bewusst verzichten. Die Regatta steht unter dem RG65- und Segelsport-Motto „corinthian spirit“.

Das wäre es mal zum aktuellen Status. In 2 Wochen folgt das nächste Update.

Viel Spass Euch allen an der Vorbereitung und bis bald in Steckborn.

Marc Hoksbergen  
Organisationskomitee, Präsident RCSTU

-----

RCSTU (Radio Controlled Sailing Team Untersee)  
CH-8266 Steckborn  
[www.rcstu.ch](http://www.rcstu.ch)

Dear participants of the OSC+iDM RG65,

In a few weeks the international RG65 regatta will take place in Steckborn, Switzerland and we are very happy to welcome you soon at our Untersee/Bodensee.

Some of you have asked for information in advance, especially about the situation of CORONA. We are very happy to give you the corresponding update:

### **Situation CORONA in Steckborn / planned measures**

As in other countries, Switzerland is also confronted with increasing cases of infection. In Switzerland, the situation is reassessed daily by the Swiss Federal Office of Public Health ([www.bag.admin.ch](http://www.bag.admin.ch)) and, as in other countries, national and regional measures and obligations are regularly defined. In summary, the situation CURRENT is as follows:

- Slight increase in cases of infection after the summer holidays.
- No mask obligation in public places / mask obligation in public transport / cantonal mask obligation in shops
- Minimum distance of 1.5m / recommendation to wear masks if minimum distance cannot be maintained.

Those who are interested in details can find information on the homepage of the BAG.

### **Influence of CORONA on the regatta**

We have drawn up a protection concept for the regatta and essentially decided the following decisions in the organizing committee:

- During the regatta, masks must be worn, as the minimum distance of 1.5m cannot be maintained.
- We "organize" the space on the lake into 3 zones with appropriate barriers: regatta zone for sailing skippers / waiting and preparation zone / visitor zones
- On September 9th, 2020 we will decide whether to hold the regatta. The decision will be based on the situation CORONA will be in at that time and the recommendations of the BAG.

In addition, the signs provided by the Swiss Federal Office of Public Health will be installed in the area of the regatta.

We reserve the right to take further measures, depending on the development in the coming days and weeks.

## **Situation preparation for the regatta**

Here is some more information about the state of preparations:

- At present, the growth of seaweed in the lower sea is not strong. At the moment there is no danger that the regatta cannot be held in this respect.
- On the basis of the current registrations we expect about 30-35 participants. You can find the latest news on the website of RC Sailing Team Untersee ([www.rcstu.ch](http://www.rcstu.ch)).
- We will be at the construction of the venue from Friday 11 September 2020. The regatta field will be ready from about 14.00h and of course you can sail freely. On Friday we will also accept the final registration.
- If you feel like it, you can of course help out or just join us in the evening when we have a drink or eat a sausage.
- On Saturday evening we have organized a skipper dinner. Heiri invited us to her home. The dinner is still a surprise!
- Our club referee Urs Blum will be leading the regatta. He is supported by the equally experienced regatta leader Reto Brunschweiler.
- We will deliberately refrain from measuring the boats before the start of the regatta. The regatta is under the RG65 and sailing motto "corinthian spirit".

That's it for the current status. The next update will follow in 2 weeks.

Have fun with the preparation and see you soon in Steckborn.

Marc Hoksbergen

Organizing Committee, President RCSTU

-----

RCSTU (Radio Controlled Sailing Team Untersee)

CH-8266 Steckborn

[www.rcstu.ch](http://www.rcstu.ch)